Jeudi 3 Septembre 2015

### 10 Port-Gentil

### Vie des partis politiques/PDS

## De nouvelles adhésions pour plus de rayonnement





Le vice-président du PDS, Augustin Moubogha, lors de son intervention. Photo de droite : Le coordonnateur du PDS au 3e arrondissement, Henri Boundzanga Tsoulou magnifiant l'excellente santé du parti.



Une grande mobilisation des militants du PDS, signe que la formation politique de Me Ndaot se porte à merveille.

Vianney MADZOU
Port-Gentil/Gabon

**UN** total de 350 militants viennent de rejoindre les rangs du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo. La cérémonie d'installation des 35 nouvelles cellules dont ils sont issus s'est tenue tout dernièrement au quartier Transfo, dans le 3e arrondissement, en présence du vice-président, Augustin Moubogha, et de plusieurs cadres du parti.

D'entrée, le coordonnateur du 3e arrondissement, Henri Boundzanga Tsoulou, à qui revient le mérite de cette implantation magistrale du parti au sein d'une circonscription considérée comme son fief, n'a pas caché sa satisfaction. Il a mis l'attractivité de son parti politique sur le compte du rayonnement incontestable de son président Séraphin Ndaot, non sans saluer « les investissements structurants dont bénéficie l'arrondissement grâce à l'implication des élus du PDS au Conseil municipal ». Ces adhésions massives témoignent, il va sans dire, du caractère attractif du parti dans l'arrondissement et partant dans la capitale économique. Toute chose qui a fait dire à Henri

Boundzanga Tsoulou que « le PDS se porte à merveille ». Il appartient donc aux nouveaux venus de faire leur, l'objectif noble que s'est assigné le parti. « Aujourd'hui plus que jamais, notre arrondissement et notre ville ont besoin que nous mettions ensemble les fondements de notre combat citoyen, à savoir la solidarité sociale agissante pour plus d'équité et plus d'éga-lité. Apportons dans l'union la semence PDS dans les coins et recoins de notre circonscription afin que le bien-être auquel aspire chacun de nos compatriotes soit une réalité », a-t-il martelé. Les nouveaux adhérents

ont, à travers leur porteparole, souligné l'influence du charisme et des actes posés par Me Séraphin Ndaot dans leur décision de rejoindre son parti. « C'est avec le PDS que la population portgentillaise a donné un sens aux mots « solidarité et développement », grâce au passage glorieux de son leader à la mairie de Port-Gentil », a déclaré Steeve Nkouélé Mvé. Pour ce dernier et ses compagnons, « le PDS reste la seule bannière politique sur laquelle le peuple gabonais place beaucoup d'espoirs pour mener à bien le noble combat du développement ».

DEMONSTRATION DE



à la cérémonie.

**FORCE** • La coordination du 3e arrondissement a, par ailleurs, profité de l'occasion pour installer le bureau renouvelé d'une de ses structures intégrées, notamment la coordination des femmes dirigée à présent par Larissa Tchitoula. Cette dernière est secondée dans sa tâche par une secrétaire générale, Flore Tchandi, deux secrétaires, Rosalie Ogowet et Nathalie Dowe et deux trésorières, Annicka Ezeni et Chantal Nkonga. « Nous mesurons l'immensité de notre tâche. Mais quel est cet obstacle qui peut résister à la volonté d'une femme, à la détermination d'une mère, au patriotisme agissant d'une bâtisseuse? », s'estinterrogée, sous des applaudissements nourris, la nouvelle secrétaire générale.

Le vice-président en charge de la mobilisation, Augustin Moubogha, qui a clos la série d'interventions, n'a pas manqué de transmettre à la coordination du 3e arrondissement les félicitations du mentor du parti qui, « à cause de ses multiples occupations, n'a pu effectuer le déplacement ». « Au vu de cette mobilisation, que seuls les grands partis tel que le PDS sont à même de réaliser, nous pouvons dire que la famille des Bâtisseurs se porte très bien », a-t-il af-

« Que ceux qui pensaient au crépuscule du PDS viennent voir. Nous sommes plutôt au zénith de notre implantation et nous le demeurerons », a lancé à l'assistance le maire adjoint de la commune d'Akanda, avant de dévoiler la mission qui attend les militants du parti à l'orée d'imporéchéances. tances « D'ores et déjà, marchez, communiquez, exhortez et diffusez le message du PDS auprès de vos proches pour qu'enfin le peuple fédère autour d'un projet porteur d'espérance! », leur a-t-il sug-

Cette nouvelle démonstration de force du parti de Séraphin Ndaot vient mettre à mal toutes les analyses qui prétendaient que son rapprochement avec Ali Bongo Ondimba rendrait le PDS moins attractif et son président impopulaire. C'est assurément signe que les campagnes d'explication du positionnement actuel de ce parti politique portent des fruits. « Le PDS reste un parti de l'opposition », a tenu à rappeler son vice président non sans ajouter « notre combat politique milite pour la solidarité, le développement et l'épanouissement pour tous. Et nous n'hésiterons pas de travailler aux côtés de quiconque fait sien cet idéal noble ».

#### Tour de ville

### Commerce alimentaire de rue : attention danger !



DU poulet, du poisson frit, le tout exposé en plein air dans des plateaux, le spectacle est habituel aux abords des artères de la ville. Comme on peut s'en douter, les mouches ne se font pas prier pour venir flirter avec ses mets dont raffolent les Portgentillais. Et que dire de la poussière soulevée par les véhicules et d'autres bactéries qui pullulent dans l'air ? inutile de dire que ces aliments constituent une source de maladies pour les consommateurs. Il est donc urgent que les services compétents se penchent sur ce commerce alimentaire de rue, qui est exercé au mépris des règles élémentaires de propreté et d'hygiène.

## Poteaux électriques dangereux

ÉTRANGES, tous ces poteaux électriques éventrés avec des fils qui pendent! Le phénomène est courant dans la ville et la SEEG ne semble guère s'en préoccuper. Celui qui fait l'objet de notre illustration se trouve au marché de Grand-Village, une zone à forte densité humaine. Des enfants inconscients du danger ou même des adultes inattentifs peuvent se frotter à ces fils électriques nus et un drame est vite arrivé. Il est



impérieux de rappeler à La SEEG ses obligations, afin que des poteaux électriques ne soient pas un danger permanent pour la population.

# Les caniveaux de tous les dangers



LES mairies d'arrondissement s'attellent en ce moment à nettoyer les caniveaux dans les quartiers de la ville. Une initiative louable qui a le don de nous mettre à l'abri des inondations pendant la saison des pluies imminente. Seulement voilà! les dalles enlevées pour faciliter le nettoyage doivent être remises en place aussitôt après pour prévenir les accidents. Ce qui n'est pas le cas à plusieurs endroits où les canalisations restent ouvertes un, voire deux jours après le curage. Un vrai danger, surtout la nuit venue, dans nos rues privées d'éclairage.

Effectué par V.M.